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"2017, atio del 35° Aniversario de la Gesta de Malvinas Honor y Gloria a nuestros Héroes, ayer, hoy y siempre"

Letra B.F.P.V.

Ushuaia, 21 de Noviembre de 2017

Sr. Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Dn. .JUAN CARLOS PINO

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a fin de solicitarle la
incorporación del presente Proyecto de Resolución, para la próxima sesión legislativa.

Sin otro particular le saludo atte.
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FUNDAMENTOS

Se incorporan como fundamentos los vertidos por los solicitantes.
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U001. de Prov pare transp.

Ushuale Ltda.

ELLI Jorge
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OS S.R.L

ATTE R CONSEJAL

HUGO ROMERO BLO UE FPV-PJ
	 Ushuala 17 de noviembre del 2017

La cooperativa de Prov. para Transportistas Ushuaia Ltda.,
en conjunto con la empresa Chako's SRL. ( La Nueva ), Bahía Hermosa y Carlitos, en
rep

resentación del transporte de REMIS de la ciudad de Ushuaia, solicitamos por la 
presentea.naJj2Ar nuestrffl :lgROP.tugl .por el eito PPS» de JPpb.h.gación. de .leffliArtle de seelizeriesa vehículos 0 KM, los cuales constan de una verificación NACIONAL .

Quisiéramos explicar la difícil situación por la que está pasando la economía y la necesidad debajar los costos de alguna manera para poder seguir prestando un servicio acorde a la quene9esita unffitu.d ttris1i.C3 Wroo .1a .ningra, y uno de eSQS ftosAntos es el sle Ja RTC:rvigente en ésta ciudad, ya que mientras nosotros lo hacemos cada 6 meses 
abonando en dosaños $ 4000,°º pesos, los particulares la hacen cada dos años pagando $ 1300,2°.

Les solicitamos tengan a bien analizar la posibilidad de permitirnos no realizar la RTO cuando el
vehículo sea adquirldo de 0 KM hasta el año de uso, como se realiza en otras 

provincias y derever el precio vigente para el transporte, todo lo que sea ahorro nos ayudará para que
podamos seguir prestando nuestros servicios y mejorarlos día a día.
Por otro lado y aprovechando la presente solicitamos laootibilidad de agretor 5 lugares dé,rernis más a cada empresa, lo que nos bajaría considerablemente los costos de cadapropietario para solventarlos gastosfrjos que conllevala mantención en cada empresa, ylo

que también tendría una visión social , ya que hay choferes que trabajan desde hace años sintener la posibilidad de Ilegar a propietario.-

Desde ya les agradecemos la posibilidad poder acercar ésta nota y escuchar nuestrasnecesidades , los saludamos muy cordialmente
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EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA

CIUDAD DE USHUAIA

RESUELVE

Art.1°: Solicitar al DEM que a través del área competente, gestione la posibilidad
de agregar cinco(5) lugares de Remises mas a cada empresa ,tal cual lo solicitan ,
con el fin de que puedan bajar los costos de cada propietario en el mantenimiento
de gastos fijos en cada Empresa.

Art. 2°: De forma
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